## Aplausos y mariachis para ex asesor linchado

## Sepelio en CdMx.

La madre de la víctima pide explicaciones a la autoridad; se indaga ese acto aberrante: Barbosa

F. DAMIÁN, C. VELÁZQUEZ Y J. ZA-VALA / CDMXY PUEBLA

Daniel Picazo, quien el pasado viernes fue linchado por una turba en Huauchinango, Puebla, fue despedido por familiares y amigos con aplausos y mariachi en Iztapalapa, Ciudad de México.

Mientras, en la cancha de usos múltiples de la comunidad Papatlazolco permanecían hasta ayer cenizas y rastros de la golpiza de la que fue objeto el joven por decenas de personas.

Según testimonios, el ex asesor del PAN en la Cámara de Diputados fue bajado de su camioneta, retenido cerca de las 11 de la noche del viernes y golpeado por los pobladores, quienes también le rociaron gasolina y le prendieron fuego.

Hasta ayer la autoridad no había dado explicación alguna a Angélica González, madre de la víctima, quien en entrevista con Carlos Zúñiga para MILENIO Televisión exigió justicia para Daniel, "un hijo modelo".

"No nos tienen ninguna respuesta y no sabemos la realidad, qué pasó, si hay algún detenido, y en qué van... yo lo que quiero es justicia, justicia para mi hijo, porque no es justo que siendo una persona estudiosa, responsable y trabajadora haya terminado de esa manera", remarcó.

En conferencia, el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, calificó el linchamiento de Picazo de "acto de barbarie totalmente aberrante" y dijo que la población de Huauchinango actuó basándose en prejuicios, ignorancia y rumores, por lo que la fiscalía ya investiga.

Por separado, la diputada federal panista Joanna Torres exigió justicia para su ex asesor y llamó a las autoridades a detener los linchamientos que se han convertido en una "terrible e inhumana costumbre".

La morenista Aleida Alavez también pidió investigar y sancionar a los culpables.